



Profeta en Francia

Con el título *Les terres de mon père* (Las tierras de mi padre) se publicó en Francia por Bibliophane/Daniel Radford, la novela *Hasta ya no ir* de Beatriz García-Huidobro, publicada en Chile por Lom, en 1996. A pesar de su reconocida calidad, el libro tuvo poca resonancia.

Su edición en Francia puede atraer nuevamente la atención hacia esa novela. El quincenario *Rouge* consigna una nota firmada por Charlotte Daix:

"Desde Chile. Ella tiene once años. Tal vez doce. Crece en una aldea en el seno de una familia de campesinos pobres. Para escapar de la vida de su familia, se somete a una explotación mucho más penosa, que llega hasta la negación de sí misma. En el trasfondo, la juventud de los años 70, que se encuentra desencantada después de haber creído que el mundo le pertenecería. Con estilo seco, como la tierra que no es más que polvo, Beatriz García-Huidobro deja brotar algunos oasis en medio de una reflexión muy pesimista sobre un mundo que, según ella, no puede ser mejorado individual ni colectivamente" ●

LECTOR

Profeta en Francia [artículo] Lector.

Libros y documentos

AUTORÍA

Lector

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Profeta en Francia [artículo] Lector.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)